

Impulsan proyecto de modelo finlandés en colegios municipalizados de la región

Lunes, 14 Noviembre, 2022 a las 12:07 Prensa actualidad, educación 0



Capacitar en liderazgo a 30 directivos y 200 profesores de toda la región es la ambiciosa propuesta de la Fundación Entrepeneur para mejorar el capital humano en las salas de clases. Esta iniciativa forma parte de un inédito proyecto basado en el modelo de enseñanza finlandés, considerado uno de los más innovadores del mundo.

El objetivo es que este programa sea impulsado en distintos colegios municipalizados de toda la región, potenciando así las competencias de los profesores y sus directivos para mejorar el aprendizaje en los estudiantes. En un inicio, esta fase piloto considera dos años, con la ambición de un plan regional a 10 años para transformar la calidad educativa en toda la región.

Esta propuesta nació tras un proyecto que consideró la realización de un Diplomado de Innovación y Liderazgo Educativo (ILE) impartido por la Universidad Católica del Norte (UCN) y la Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere (TAMK) de Finlandia, cuyos estudiantes -profesores de distintos puntos de la región- decidieron, una vez terminados sus cursos, generar una misión educativa regional y viajar por sus propios medios económicos al país europeo, donde pudieron conocer en terreno las ventajas de este método educativo.

A raíz de la experiencia obtenida en este viaje, uno de los objetivos de este grupo es comenzar el próximo año con un programa piloto que considere a 10 establecimientos públicos de la región (más otros 20 que ya fueron parte del Diplomado ILE UCN-TAMK), con el propósito de cambiar el paradigma de la educación regional.

ENCUENTRO

Para presentar esta iniciativa y analizar su viabilidad, Kenneth Gent, Patricio Martínez y Javier Figueroa, representantes de la Fundación Entrepeneur, se reunieron con el gobernador regional, Ricardo Díaz, quienes coincidieron en la necesidad de mejorar los procesos educativos en base al liderazgo transformacional de los directivos y la innovación para potenciar las habilidades de los profesores.

En este sentido, la máxima autoridad de la región manifestó su entusiasmo por el proyecto ante las ambiciosas metas de aquí a 10 años, algo que podría ser clave para mejorar los actuales parámetros de la enseñanza pública. Por tal razón, se comprometió rápidamente a evaluar esta propuesta.

“Me parece interesante conocer todo tipo de experiencias que apuntan a mejorar la educación, pero que tenga un correlato en el impacto del aprendizaje. A través de esta iniciativa, creo que se pueden hacer algunas innovaciones, por lo que pedí a la organización que asocie este tipo de desarrollo a elementos bien concretos en las direcciones de escuelas. Si se logra impactar en los aprendizajes, por supuesto que estamos dispuestos a apoyar”, manifestó el gobernador regional.

ESTRATEGIA

Precisamente, uno de los objetivos de este encuentro es buscar un convenio con las autoridades para financiar el capital humano y así liderar una estrategia regional en este ámbito, ya que el tema de infraestructura está zanjado en las unidades educativas.

A nivel continental, uno de los casos exitosos de la implementación del programa está en la zona de Paraíba en Brasil, donde se potenciaron las capacidades de liderazgo educativo, aumento de los emprendimientos, creación de plataformas de innovación y cuenta con publicaciones nacionales y en el extranjero, entre otras acciones.

Según Kenneth Gent, la propuesta es ahora llevar este modelo a la realidad de la región y buscar los objetivos que persigue la fundación que integra, es decir, mejorar la calidad de enseñanza y entregar mejores herramientas en la educación, tanto en los educandos como en estudiantes.

Finalmente, lo que se busca es un cambio profundo en la manera de incentivar la innovación, donde los profesores asumen un nuevo rol en cada uno de sus establecimientos.

Compártelo:



« PREVIOUS

Festival de Pueblos Originarios vuelve con presentaciones en cuatro comunas

NEXT »

Jardín Infantil de Chiu Chiu recuperó un espacio recreativo con Fondo Escolar de El Abra



BUSCAR ...

ANTOFAGASTA NOTICIAS



ENTRADAS RECIENTES

Conozca los puntos de acopio en Antofagasta en apoyo a los damnificados de los incendios forestales

Municipio anuncia la parrilla de artistas de la XIV versión del Festival de Los Vilos

Antofagasta: Municipio interviene en Parque Croacia con operativo de desalojo

Tres sindicatos de pescadores de Tocopilla mejoran su infraestructura y equipamiento gracias a iniciativa de Minera El Abra

PROLOA y HCC invitan a promover el bienestar con programa pionero en la zona

COMENTARIOS RECIENTES

Mario en Seremi de Economía: “Es destacable el dato IPC, pero la inflación es un fenómeno que se tiene que ver a largo plazo y evidentemente esta ha bajado”

Luis Vera Arriagada en Alcalde fiscaliza comercio irregular en Playa Balneario Municipal de Antofagasta

Asesores previsionales estiman que fondos de pensiones podrían terminar 2023 con cifras azules – AGAP en Asesores previsionales estiman que fondos de pensiones podrían terminar 2023 con cifras azules

cristy en Municipio de Antofagasta capacita a vecinos del sector norte en huertos urbanos

PABLO ANTONIO RIVERA GUTIERREZ en Municipalidad de Antofagasta llama renovar licencias de conducir de manera online